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沧州大化股份有限公司 

2022 年半年度业绩说明会会议记录 

 

一、 会议时间：2022 年 8 月 25日下午 16:00-17:00。 

二、 会议形式：通过上海证券交易所上证路演中心举行，网址：

http://roadshow.sseinfo.com/。 

三、 会议记录： 

关于投资者重点关注的问题及公司管理层的解答如下： 

 

1、请介绍公司共聚硅 PC的现状及前景展望，谢谢。 

回答：您好，公司销售团队积极推进 PC 产品的下游客户拓展工作，目前已建立

销售网络，形成较稳定的销售渠道。当前公司生产的硅 PC 产品质量得到了市场

认可，国内知名企业都在应用我公司的产品，逐步替代国外进口产品，市场占有

率在逐步提升，已经形成常态化销售。谢谢。 

2、请介绍一下公司盈利水平及公司规划。 

回答：您好，2022 年上半年公司实现营业收入 22.3 亿元，归属于上市公司股东

的净利润为 1.59 亿元。公司将充分发挥光气点资源和专业化人才优势，完善上

下游产业链，打造中国中化聚氨酯和聚碳酸酯特色化产业基地，向数字化、智能

化的企业升级。谢谢您的关注。 

3、请问公司高端 PC 目前的销售情况？是否有终端客户已经在使用或者试样？

目前高端 PC 的销售市场是否已经打开？公司 TDI 扩产预计什么时候开始建设？

回答：您好，公司销售团队积极推进高端 PC 产品的下游客户拓展工作，目前已

建立销售网络。硅 PC 已形成较稳定的销售渠道，产品品质得到了市场认可，国

内知名企业都在应用我公司的产品，逐步替代国外进口产品，市场占有率在逐步

提升，已经形成常态化销售；溴化 PC 正在推广试用。公司后续的投资计划请以

在上交所网站披露的信息为准，谢谢您的关注。 

4、想了解一下公司在碳排放方面做了哪些工作？ 

回答：您好，公司全面贯彻、落实国家 2030 年前实现碳达峰、2060 年前实现碳

中和的重大战略部署，成立碳达峰碳中和工作领导小组，全面负责公司节能低碳

管理工作，公司各单位层层分解低碳节能工作责任，严格执行国家、地方、行业

主管部门的节能低碳政策、法规、标准，谋划和实施减少碳排放的技术和管理措

施，上半年万元产值二氧化碳排放量同比 2021 年下降 11.14%。 
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5、贵公司已经成功量产的高端 PC，一年有余，销售环节就没有一丝进展？难道

公司只注重科研成果，不注重公司业绩和利润？请公司领导回复高端 PC 现状及

未来展望？喊了几年口号的 TDI 扩产规划？ 

回答：我公司高端 PC产品已建立销售网络。硅 PC 已形成较稳定的销售渠道，产

品品质得到了市场认可，国内知名企业都在应用我公司的产品，逐步替代国外进

口产品，市场占有率在逐步提升，已经形成常态化销售；溴化 PC 正在推广试用，

产品性能已得到客户认可，并形成销售，目前高端 PC 已形成公司新的利润增长

点。公司后续的投资计划请以在上交所网站披露的信息为准，谢谢您的关注。 

                             

 

  沧州大化股份有限公司 

董事会 

                                                    2022 年 8 月 25日 


